

武蔵新田、武蔵小山の駅長、助役もいらないからにしたではないか  
おしつけられたる信号係従業員諸君！

調布の藤君の兄弟が四名も首にされようとしたら、六岡山でも一名やり水よう  
としてゐる跡跡かまして信号手がへるとは何事だ！

しいたげられたる金従業員諸君

今こそ俺達は一せいにたつて、でたらめまわまる会社と黙ふんだ。

やらなければ俺達もうたつはあかりつこないんだ！

調布の工手信号手は全部いつしよになつてさつた。

金従業員は一せいにたつて黙はうてはなにか。

首切り絶対反対だ！

賃金二割値上げしろ！

公休四月をよこせ！

一九二八、六、一四

関東電気労働組合田園調布従業員

### 別記

目蒲電鉄會社の不當裁首を

全従業員の結力でケトバせ

最近会社は無暴にも不當裁首を断行しやうとして来た。去る九月田園延布の電力  
工手詰所の講師君外七名に對し辞職を迫つて来た。全従業員諸君よ聞いたであらう。  
我々は永年何回となくかゝる事實を見て来たてはなにか、会社は俺達を安ん給料  
で長時間コキ使つておきなかり今になつて何の理由もなく只に坂等重役や大株主  
の懐をより肥さん爲に然も運輸部、全員は市電自治會と云ふ労働組合に因結して  
ゐるので恐ろしくて因結のない人達をネラフテ辞職願を出して呉れとは何事だ。  
そして退職手当や今期の賞與や色々合せて百五拾円から多くて三百円位で退か出  
そうとしてゐるではないか。

諸君よコンナハシタ全職をばなれて明日からどうするのだ

會社は首切をせずにヤメテクレなると又カシテ乃るがそれは一、た、何故にそ  
んなことを又カスうか

人それ裁首すると解雇手当と多く出さねばならぬからだ。

上、次には会社の株の値段がクルかからだ。

多、最悪しいりは俺達全従業員が皆因結して此の会社の横暴をナジルからだ。

見よ奴等資本家は自分の懐を肥すためには俺達に如何なるヤセイをちてするの  
だ